

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis haturkan kepada kehadiran Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Pengaruh *Electronic Word Of Mouth* Pada Media Sosial TikTok Terhadap Minat Beli Konsumen Pada Produk Scarlett Whitening”** tepat waktu. Meskipun berbagai rintangan melintang, atas izin Allah penulis dapat menyelesaikannya dengan mudah. tujuan penulisan proposal ini yakni digunakan untuk pemenuhan salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi Management Business Telecommunication and Informatics Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis mendapatkan bimbingan, kritis, saran, serta motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karenanya, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Indira Rachmawati, ST, MSM, Ph.D., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan kesempatan dan selalu memberikan saran serta arahan kepadapenulis selama proses pengerjaan skripsi.
2. Ibu Ratih Hendayani, S.T., M.M., Ph.D. selaku kaprodi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika Universitas Telkom yang selalu memberi arahan kepada seluruh Mahasiswa/I Prodi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika.
3. Bapak Dadan Rahadian, ST., M.M. selaku dosen wali yang telah memberikan bimbingan kepada penulis dari awal sampai akhir perkuliahan.
4. Kedua orang tua penulis, Ibu Agustina Frisca Tongalu dan Bapak Johan Rozali tercinta serta kaka saya Annisa resky & kembaran saya Niken Friscia yang telah senantiasa mendukung serta mendoakan baik secara moril maupun materi dalam segala aktivitas sehingga penulis mampu menyelesaikan penelitian ini.

5. Sahabat perjuangan, Clarissa, Jovienca, Afifah, Sofia, Bayu, Dani, Izak, Zalfa, Abel, Gisky, Lea, Risa, dan Adel yang selalu ada disaat saya membutuhkan serta selalu memberikan semangat dikala sedang mengerjakan skripsi ini.

Dalam penulisan ini, penulis menyadari bahwa dengan keterbatasan ilmu dan pengetahuan penulis, laporan ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang dapat dijadikan sebagai pembelajaran dan juga dapat membangun penulis untuk menjadi lebih baik.

Bandung, 10 Juni 2023



Nillan Friscillia
1401194315